

LA VÉRITÉ

ORGANE DE DÉFENSE DES TRAVAILLEURS
PARTI COMMUNISTE INTERNATIONALISTE
SECTION FRANÇAISE DE LA 4^e INTERNATIONALE

Ils ont promis...
Ils ont menti...
Vote P.C.I.

Ouvriers, ménagères, Paysans, travailleurs, c'est vous qui devez être les seuls DICTATEURS AUX VIVRES



POURQUOI VOTER P.C.I. ?

Une fois de plus, j'ai retrouvé, au cours de la campagne électorale, cet argument suprême de ceux qui n'ont pas voté : « Vous êtes des diviseurs! vous faites perdre des voix aux partis ouvriers, en général, et au parti communiste français en particulier. »

A vrai dire, lorsque je répondais à cet argument de mes contradicteurs, je leur disais : « C'est un argument qui n'a rien de logique, car si vous êtes des diviseurs, c'est parce que vous n'avez pas voté pour le P.C.I. »

« N'est-ce pas la direction du P.C.F. qui divise les travailleurs lorsqu'elle se refuse à généraliser l'action revendicative? »

« N'est-ce pas la direction du P.C.F. qui divise les travailleurs lorsqu'elle se refuse à généraliser l'action revendicative? »

« N'est-ce pas la direction du P.C.F. qui divise les travailleurs lorsqu'elle se refuse à généraliser l'action revendicative? »

« N'est-ce pas la direction du P.C.F. qui divise les travailleurs lorsqu'elle se refuse à généraliser l'action revendicative? »

« N'est-ce pas la direction du P.C.F. qui divise les travailleurs lorsqu'elle se refuse à généraliser l'action revendicative? »

« N'est-ce pas la direction du P.C.F. qui divise les travailleurs lorsqu'elle se refuse à généraliser l'action revendicative? »

LE PARTI du Peuple Algérien doit pouvoir présenter des listes électorales

Nous recevons de la Fédération de France du Parti du Peuple algérien le communiqué suivant :

Paris, le 26 octobre 1946.

« A deux semaines des élections, les chicanes administratives continuent à tenir scandaleusement en échec, en Algérie, les principes républicains les plus élémentaires qui sont la raison d'être de la nouvelle constitution française. »

« Le Parti du Peuple algérien, ayant patronné des listes électorales sous le titre de « Libération du Peuple algérien », s'est vu interdire l'inscription de sa dernière étiquette politique, ce qui a empêché la candidature de leader Messali Hadj, était, elle aussi, refusée. »

« D'autres listes, établies sous le nom de « Listes pour le triomphe des libertés démocratiques » ont été acceptées momentanément puis rejetées dans les deux circonscriptions d'Oran et de Sétif, le prétexte opposé par l'administration préfectorale consistant en l'inéligibilité de deux candidats bénéficiaires d'ailleurs de la loi d'amnistie. Bien que les deux candidats incriminés à tort aient été remplacés en temps voulu, les préfets des départements d'Oran et de Constantine, s'obstinent à refuser la propre venue, à des consignes gouvernementales. »

« Pour protester contre ce nouvel abus de pouvoir, aussi flagrant que le premier, des télégrammes ont été adressés à MM. G. Bidault, M. Thorez, F. Guy, F. Guoin, H. Teigen, E. Depreux. »

« Le gouvernement français est placé, de la sorte, devant ses responsabilités. Le Secrétaire général. »

Il y a de la viande!... mais les chevillards et marchands de bestiaux organisent la disette

SAMEDI matin, les abattoirs de la Villette sont presque déserts, de-ci de-là des chevillards juchés, les mains dans les poches de leur canadienne, surveillent le chargement de la viande de mouton dans les voitures des bouchers détaillants qui viennent s'approvisionner.

« Ce n'est pas très animé ce matin... Oh! à part quelques moutons et quelques veaux, il n'y a rien, et à partir du moment où le veau et le mouton seront taxés, on ne trouvera plus une miette de viande. »

Les calomnieux du P.C.F. confondus dans le Puy-de-Dôme

Le camarade Gérard Bloch, tête de liste de notre parti aux élections du 10 novembre dans le Puy-de-Dôme, avait intenté un procès pour injures et diffamations, parues dans un article du mois de juin dans la feuille hebdomadaire du P.C.F.

Les dirigeants communistes avaient refusé un jury d'honneur, car chaque fois qu'il faut amener des preuves, ils sont confondus, comme cela s'est passé au cartel d'Action Libres du Puy-de-Dôme. Cette affaire a comparu devant la première chambre correctionnelle de Clermont le jeudi 17 octobre. Le tribunal entend plusieurs témoins, compagnons de prison et de déportation de Gérard Bloch, qui certifient que celui-ci fut un luteur infatigable contre l'oppression nazie et eut une conduite exemplaire à la prison centrale d'Essays et à Dachau.

« Tous les auditeurs, staliens ou non, étaient persuadés que les calomnieux donneraient la parole à notre camarade Bloch. »

« Tous furent déçus. Après avoir été vilipendé, déchiré, abreuvé d'injures, Gérard Bloch déclara énergiquement la parole. La moitié de la salle se leva au cri de « liberté! ». Mais, devant la crainte de voir toutes les basses calomnies s'écrouler devant les véritables preuves qu'apportait Gérard Bloch, les bureaucrates staliens levèrent la séance en disant : « Nous ne tolérerons pas que Bloch vienne soulever cette manifestation. »

« Le lendemain jeudi 24 octobre, à 14 heures, devant une salle comble, le président du Tribunal rendait le jugement dans le procès intenté par Gérard Bloch à l'hebdomadaire stalinien. »

« La Voix du Peuple » convaincue de diffamation a été condamnée à vingt-cinq mille francs d'amende, à un franc de dommages et intérêts et à l'insertion dans cinq journaux des attendus suivants : « 3° Attendu qu'il semble établi grâce aux témoignages accumulés de la bouche d'autres camarades, que Gérard Bloch a partagé entièrement et jusqu'au bout le sort de tous les condamnés, souffrant même à Dachau des punitions supplémentaires pour l'humanité avec laquelle il remplit envers les autres déportés son rôle d'interprète; »

« 4° Attendu que les accusations lancées contre Gérard Bloch par « La Voix du Peuple » paraissent dictées exclusivement par le souci d'atteindre un adversaire politique et non de dénoncer la conduite répréhensible d'un candidat jugé indigne de solliciter le suffrage de ses concitoyens, en elles-mêmes révélant un caractère particulièrement odieux, lorsqu'elles s'expriment par la voie de la presse envers une ancienne victime des bagnes nazis et méritent d'être sévèrement réprimées. »

Nous concluons que l'emploi de telles méthodes, en même temps qu'il constitue un aveu éclatant d'impuissance à répondre à des arguments politiques, révolte et écœuré un nombre de plus en plus grand de gens et de militants, finissant de le détacher du P.C.F. Nous en avons chaque jour de nouvelles preuves.

Jacques NORVAL

C'est Georges Bidault qui s'est écrit à Lille : « L'argent ne doit pas être le seul dictateur aux vivres. »

Malheureusement, les capitalistes ont bel et bien organisé à leur profit le ravitaillement. Vichyssois, et « tripartistes » ont bel et bien aboué à faire de l'argent « le seul dictateur aux vivres. »

« Seul les riches peuvent se procurer les aliments les plus nutritifs et les plus indispensables. »

SOUSCRIVEZ POUR LE MILLION

« L'Humanité » organe du P.C.F. nous a accusés successivement d'être payés par :

Hitler ; Le Millieu ; Les Trusts ; Le P. R. L. ; Le M. R. P. ; Le ministre de l'intérieur ; puis d'avoir commis les agressions de fourgons postaux, d'être à la tête de la « nouvelle cagoule », de piller l'usine Citroën !

« France Libre », organe du P. R. L. nous accuse, par contre, d'être des agents de Staline !

« En réalité, nous ne pouvons compter que sur l'aide de nos partis frères à l'étranger qui se sont saignés aux quatre veines pour nous venir en aide. »

« Et nous vous aide à vous, camarades lecteurs ! »

« Camarades ! nous ne te demandons pas 100.000 francs. Mais souscrivez quand même et fais souscrire ! »

LES LISTES RENTRENT

ISOLES

NEUCHÂTEL-EN-SAISON

LES EMPLOYÉS DES FINANCES ET DES BANQUES EN GRÈVE? N'est-ce pas la direction du P.C.F. qui divise les travailleurs lorsqu'elle se refuse à généraliser l'action revendicative?

« N'est-ce pas la direction du P.C.F. qui divise les travailleurs lorsqu'elle se refuse à généraliser l'action revendicative? »

« N'est-ce pas la direction du P.C.F. qui divise les travailleurs lorsqu'elle se refuse à généraliser l'action revendicative? »

« N'est-ce pas la direction du P.C.F. qui divise les travailleurs lorsqu'elle se refuse à généraliser l'action revendicative? »

« N'est-ce pas la direction du P.C.F. qui divise les travailleurs lorsqu'elle se refuse à généraliser l'action revendicative? »

« N'est-ce pas la direction du P.C.F. qui divise les travailleurs lorsqu'elle se refuse à généraliser l'action revendicative? »

« N'est-ce pas la direction du P.C.F. qui divise les travailleurs lorsqu'elle se refuse à généraliser l'action revendicative? »

« N'est-ce pas la direction du P.C.F. qui divise les travailleurs lorsqu'elle se refuse à généraliser l'action revendicative? »

« N'est-ce pas la direction du P.C.F. qui divise les travailleurs lorsqu'elle se refuse à généraliser l'action revendicative? »

« N'est-ce pas la direction du P.C.F. qui divise les travailleurs lorsqu'elle se refuse à généraliser l'action revendicative? »

Editorial

Signé avec de la boue

Contre la division des voix ouvrières, nous avons proposé un accord électoral des trois partis ouvriers contre tous les partis bourgeois, pour qu'ils s'assurent entre eux le maximum d'élus par le jeu des retraites réciproques des listes. Nous étions prêts à sacrifier toutes nos listes, sauf dans une circumscription où la réciproque nous aurait été rendue, si cela pouvait signifier un pas en avant vers une entente des partis ouvriers contre la bourgeoisie.

Au Parti Socialiste, nous n'avons eu qu'une réponse officieuse. Le P.S. est en train de chercher comment motiver son refus, sans nous donner des armes concrètes.

par Yvan CRAU EAU

tre lui. La tâche doit être difficile puisque nous n'avons pas encore reçu de réponses. A moins que nous comptions celle de nombreux militants — voire de fédérations — qui nous ont exprimé leur accord. A moins que nous comptions les décisions prises par certaines sections de voter P.C.I.

Quant aux dirigeants socialistes, c'est avec le M.R.P. qu'ils veulent collaborer, soit au gouvernement comme le dit Le Troquer, soit en le soutenant comme le propose Léon Blum. A l'accord avec les partis ouvriers ils préfèrent les tractations avec les bourgeois.

Quant au P.C.F., comme d'habitude, il répond avec de la boue. C'est la signature de la maison. Chacun a l'histoire romanesque des trotskystes volant les pièces détachées chez Citroën ! A faire pâlir de jaloux les histoires de l'homme au couteau entre les dents. Par contre, l'Humanité n'a pas osé souffler mot de notre proposition. Et pour cause. Nous la mettons au défi de la publier. Car nos lecteurs verraient où sont les diviseurs et quels sont les motifs réels des attaques du P.C.F. Que les trois partis ouvriers aient le maximum d'élus ? Précisément le P.C.F. préférerait voir passer dix candidats bourgeois plutôt qu'un seul député trotskyste. Voilà pourquoi il s'allie au M.R.P. contre les communistes internationalistes, hier pour les empêcher de participer à la campagne du référendum ; aujourd'hui, pour voter une loi électorale qui lui barre la route du parlement.

Ce qu'ils craignent par-dessus tout, c'est de voir passer des élus bourgeois. C'est que notre parti puisse dire haut et clair à la tribune de l'Assemblée, ce que tous les travailleurs ont sur le cœur :

A bas la collaboration des classes et le tripartisme !

Unité d'action pour le soutien des grèves, pour la défense du niveau de vie des masses.

Front unique des partis ouvriers contre la réaction gaulliste.

Gouvernement ouvrier et paysan.

Voilà sur quels mots d'ordre, notre parti même campagne, voilà ce que les travailleurs affirment en votant P.C.I.

Peintures Rouges

Les radicaux à l'avant-garde

Le Capitain à la recherche d'un foyer

Encore un coup des trotskystes

Oh! les pillards!

Intervenez par notre envoyé spécial permanent

surra : « Et le Bas-Rhin ! »

Abonnez-vous à La Vérité

CAMARADE LECTEUR ! Tu sympathises avec notre journal. Et, comme beaucoup de ceux qui nous écrivent, tu penses que « nous sommes dans le bon chemin. »

Abonne-toi et abonne tes amis !

3 mois 50 fr.
6 mois 100 fr.
1 an 200 fr.

C.C.P. « La Vérité » 5479.17 Paris

La campagne d'abonnements de propagande se poursuivra encore pendant toute la campagne électorale.

6 numéros 20 fr.

Ainsi l'arbitraire gouvernemental continue. Qu'on ne vienne pas dire, en effet, qu'il s'agit là du geste isolé d'un préfet particulièrement soucieux des intérêts des gros colons. Les interdits qui pèsent sur le P. P. A. se succèdent depuis trop longtemps pour qu'il en soit ainsi.

« La classe ouvrière de France doit imposer la légalisation du P. P. A. c'est remporter une victoire très importante sur le capitalisme français et les forces réactionnaires. »

« La Fédération de France du P.P.A. s'est adressée, entre autres, à Gouin et à Thorez. Seuls, les par-

AVANCE DU P.A.R. A travers la campagne électorale

PARIS

Mardi soir, 30 octobre, un camarade du P.C.I. a été nommé candidat au M.R.P. à la réunion qui s'est tenue au boulevard Arago...

REIMS

Clérisse de Reims, plus de 4.000 auditeurs ont assisté à la réunion du P.C.I. de Reims...

MARSEILLE

Il y a de grosses difficultés pour tenir les réunions. Il faut parler dans des cafés avec des haut-parleurs...

GRENOBLE

Le mercredi 23 octobre, André Philip est venu faire une réunion électorale au lycée de Grenoble...

ARRAS

150 travailleurs sont venus écouter le discours de M. Philip à Arras...

NORD

Lille. Café-hôtel des Buissons, 35, rue des Buissons. Tous les dimanches, de 9 h. à 12 heures.

CLERMONT-FERRAND

Clérisse de Clermont-Ferrand, plus de 4.000 auditeurs ont assisté à la réunion du P.C.I. de Clermont-Ferrand...

LYON

Lyon. Café, 4, rue de Marcelline. Tous les samedis, de 15 h. à 18 heures.

ALPES

Grenoble. Café Mayoussé, place Biz-Hakem (ex-place Malakoff). Samedi, de 17 h. à 18 heures.

MIDI

Marseille. Bar-déjeunatoire Noailles. Samedi, de 17 h. à 19 heures.

Origines et caractères du P. R. L.

Le P.R.L. n'est constitué que 18 mois après la libération, c'est-à-dire seulement lorsque les milices ouvrières, les comités d'usines, les F.T.P., et l'ensemble des organismes populaires issus de l'insurrection d'août 1944, qui seuls auraient pu mener à bien le parti de regroupement fasciste, eurent été liquidés...

Le P.R.L. parti de choc du grand capital

Aussi, en dépit de phrases démagogiques sur la coopération du travail et du capital, la suppression de la condition préalable, tirées du répertoire fasciste classique et de la Charte du Travail de Pétain, le P.R.L. se fait le champion des intérêts capitalistes.

NOS CANDIDATS

CREUSE

Geneviève RAULT

LOIRE-INFÉRIEURE

Serge TUAUDIN

FINISTÈRE

Alain LE DEM

LYON

Marc PAILLET

MARNE

Robert CHERAMY

NORD

Maurice JUILLIA

ISÈRE

Laurent SCHWARTZ

SEINE-ET-OISE

René CHAMBERON

SAINT-PIERRE

René CHAMBERON

SAINT-LOUIS

René CHAMBERON

SAINT-LOUIS

René CHAMBERON

GIRONDE

Madeleine FORCADA

MARNE

Robert CHERAMY

NORD

Maurice JUILLIA

ISÈRE

Laurent SCHWARTZ

SEINE-ET-OISE

René CHAMBERON

SAINT-PIERRE

René CHAMBERON

SAINT-LOUIS

René CHAMBERON

SOUSCRIVEZ pour le million

- Paris: 19, rue Daguerra (au fond de la cour), Paris 12^e. Tous les jours, de 15 h. à 19 h. 30, et le dimanche de 10 h. à 12 h. Tél. SUP. 62-31.
- Châlons-sur-Marne: Tous les dimanches, de 10 h. à 11 h. Châlons-sur-Marne, rue Jean-Jaures.
- Reims: Permanence tous les mercredis de 15 h. 30 à 20 h. Bar Emile, rue des Romains 70, 47-20.
- Arras: Permanence tous les dimanches de 10 h. à 12 h. Arras, rue de la République.
- Lille: Café-hôtel des Buissons, 35, rue des Buissons. Tous les dimanches, de 9 h. à 12 heures.
- Clérisse de Clermont-Ferrand, plus de 4.000 auditeurs ont assisté à la réunion du P.C.I. de Clermont-Ferrand...
- Lyons: Café, 4, rue de Marcelline. Tous les samedis, de 15 h. à 18 heures.
- Grenoble: Café Mayoussé, place Biz-Hakem (ex-place Malakoff). Samedi, de 17 h. à 18 heures.
- Marseille: Bar-déjeunatoire Noailles. Samedi, de 17 h. à 19 heures.

La J.C.I. accentue son avance...

Natalie (Paris)	36
Ciabucchi (Nice)	36
Michel Edmond (Paris)	31,5
Pradabès (Paris)	31,5
Garys (Paris)	30
F. Rosparis (Quimper)	30
André (Paris)	27
Paul (Paris)	27
A. Bourhis (Saint-Yvi)	24
Etrillard (Cœurnon)	19,5
Doudain (Cœur)	18
Pierrot (Paris)	18
Demeyer (Bucanes)	18
L. Leroux	15
D. Kantzer (Paris)	15
Lorenzo (J.C.I.)	13,5
Prat (Morlaix)	13,5

POUR QUI COMBATTENT-ILS ?

LE PARTI REPUBLICAIN DE LA LIBERTE

par André REVEL

Le P.R.L. n'est constitué que 18 mois après la libération, c'est-à-dire seulement lorsque les milices ouvrières, les comités d'usines, les F.T.P., et l'ensemble des organismes populaires issus de l'insurrection d'août 1944, qui seuls auraient pu mener à bien le parti de regroupement fasciste, eurent été liquidés...

Le P.R.L. contre les peuples coloniaux

Le P.R.L. parti fasciste, est au premier rang de ceux qui applaudissent aux massacres d'Indochine où les soulards de Leduc se font la main avant de venir mater la classe ouvrière en France même.

On nous écrit :

De Vincennes 25 octobre 1946. Militant des Jeunes Communistes depuis 1935, membre de l'U.J.C.F., j'ai en fin compris quelle sale besogne faisait l'U.J.C.F. avec sa politique d'union avec la jeunesse bourgeoise...

De Vincennes 25 octobre 1946. Militant des Jeunes Communistes depuis 1935, membre de l'U.J.C.F., j'ai en fin compris quelle sale besogne faisait l'U.J.C.F. avec sa politique d'union avec la jeunesse bourgeoise...

De Vincennes 25 octobre 1946. Militant des Jeunes Communistes depuis 1935, membre de l'U.J.C.F., j'ai en fin compris quelle sale besogne faisait l'U.J.C.F. avec sa politique d'union avec la jeunesse bourgeoise...

De Vincennes 25 octobre 1946. Militant des Jeunes Communistes depuis 1935, membre de l'U.J.C.F., j'ai en fin compris quelle sale besogne faisait l'U.J.C.F. avec sa politique d'union avec la jeunesse bourgeoise...

LIBRAIRIE

COMMENT REMEDIER A LA DIMINUTION DU POUVOIR D'ACHAT DES MASSES LABOUREUSES

- 1. La hausse du coût de la vie depuis 1938.
- 2. Pour un salaire minimum vital.
- 3. L'échelle mobile.
- 4. Stabiliser le coût de la vie par le contrôle ouvrier sur les livres de comptes et l'abolition du secret commercial.
- 5. Pour les conventions collectives.

Rectificatif

Dont acte. — Nous apprenons que le camarade Rogère, qui nous a écrit la lettre du 10 octobre, n'est pas le camarade Rogère, secrétaire général des J.S. de Seine-Inférieure. Il nous écrit pour qu'aucune confusion ne puisse être faite. Dont acte.

En pleine Assemblée le député algérien Echar Abbas. La doctrine coloniale du P.R.L. a d'ailleurs été résumée par le général Grand en ces termes : « L'arabe à la charrie, le juif à l'échappe, le colou au pouvoir ».

Le moment n'est pas encore venu pour la bourgeoisie de généraliser les méthodes brutales du P.R.L. envers les partis ouvriers. Les travailleurs sont encore trop faibles pour le capitalisme puisse gouverner sans la complicité de leurs chefs. C'est pourquoi le P.R.L. a sur le P.C.I. la totalité de sa mise. Mais c'est précisément en entraînant les partis ouvriers dans la collaboration de classes qu'il affaiblit de jour en jour les travailleurs et élimine leur combativité. C'est pourquoi demain, entre les mains d'un « sauveur » néo-fasciste à la Gaule, le P.R.L. deviendrait la trique sanglante qui s'abattrait sur les ouvriers et les paysans. Organisés dans un parti révolutionnaire, eux-mêmes, ils passeraient à l'action, ne lui en laisseraient pas le temps.

Sur les chaînes de radiodiffusion nationale et parisienne

Pierre Bousset et Paul Parisot exposent le programme du Parti Communiste Internationaliste

Ce qui se trame...

LES CAMARADES MINISTRES réclament la médaille des bons serveurs

Quelques jours des élections, Georges Cogniot, rédacteur en chef de l'organe central du Parti communiste français, « L'Humanité », vient de montrer ce que signifie la collaboration des Thorez et consorts au gouvernement...

Et Georges Cogniot dresse ensuite les états de service des camarades ministres. Maurice Schumann, écrit-il, a fait sa déclaration de candidature...

« Mais qui donc sont les Thorez ? », demande Cogniot. Réellement, monsieur Schumann, ce n'est pas bien...

D'ailleurs, Cogniot n'hésite pas à citer un journal bien connu pour ses opinions conservatrices, le « Times » de Londres...

« D'ailleurs, Cogniot n'hésite pas à citer un journal bien connu pour ses opinions conservatrices, le « Times » de Londres, qui a rendu hommage le 17 octobre à la C.G.T. et au Parti communiste pour leur grand effort national »...

« Mais qui donc sont les Thorez ? », demande Cogniot. Réellement, monsieur Schumann, ce n'est pas bien. Ne répondez pas, le gouvernement est un régime parasitaire »...

« Mais qui donc sont les Thorez ? », demande Cogniot. Réellement, monsieur Schumann, ce n'est pas bien. Ne répondez pas, le gouvernement est un régime parasitaire »...

hausse des prix qu'on s'attaquant à la source du mal, c'est-à-dire au prix de revient à la production. Les délégués élus des travailleurs révoqués à tous moments par eux, doivent ouvrir les livres de comptes des capitalistes, abolir le pouvoir d'achat d'un ouvrier permanent sur les prix »...

« Pour que le coût de la vie baisse et que cessent les scandales, il faut exproprier sans indemnité, ni rachat, les grands ministères, supprimer les intermédiaires et les gros mandataires »...

« Rien n'est plus faux. Les statistiques officielles prouvent que le pouvoir d'achat des masses laborieuses s'est abaissé depuis le mois de 48 % depuis 1938. Voilà le fait net, brutal, sans phrase »...

« Produire, produire et le coût de la vie baissera. » « Les travailleurs ont produit, la production est à 87 % de son niveau d'avant guerre, mais le coût de la vie a fait un bond gigantesque »...

« Produire, produire et le coût de la vie baissera. » « Les travailleurs ont produit, la production est à 87 % de son niveau d'avant guerre, mais le coût de la vie a fait un bond gigantesque »...

« Produire, produire et le coût de la vie baissera. » « Les travailleurs ont produit, la production est à 87 % de son niveau d'avant guerre, mais le coût de la vie a fait un bond gigantesque »...

« Produire, produire et le coût de la vie baissera. » « Les travailleurs ont produit, la production est à 87 % de son niveau d'avant guerre, mais le coût de la vie a fait un bond gigantesque »...

« Produire, produire et le coût de la vie baissera. » « Les travailleurs ont produit, la production est à 87 % de son niveau d'avant guerre, mais le coût de la vie a fait un bond gigantesque »...

Aux S.S.A. et à Ceylan nos partis frères mènent la Campagne électorale

Tandis que le P.C.I. est engagé en France dans la bataille électorale, d'autres sections de la IV^e Internationale sont, tout comme lui, en train de mener campagne pour faire réentendre la voix révolutionnaire du haut de la tribune du parlement bourgeois.

« Les libertés ouvrières et démocratiques ne peuvent être défendues et le pouvoir d'achat des masses laborieuses ne peut être maintenu qu'en défendant la laïcité de l'enseignement et en faisant échec aux préparatifs de la réaction fasciste »...

« Les libertés ouvrières et démocratiques ne peuvent être défendues et le pouvoir d'achat des masses laborieuses ne peut être maintenu qu'en défendant la laïcité de l'enseignement »...

« Les libertés ouvrières et démocratiques ne peuvent être défendues et le pouvoir d'achat des masses laborieuses ne peut être maintenu qu'en défendant la laïcité de l'enseignement »...

« Les libertés ouvrières et démocratiques ne peuvent être défendues et le pouvoir d'achat des masses laborieuses ne peut être maintenu qu'en défendant la laïcité de l'enseignement »...

« Les libertés ouvrières et démocratiques ne peuvent être défendues et le pouvoir d'achat des masses laborieuses ne peut être maintenu qu'en défendant la laïcité de l'enseignement »...

« Les libertés ouvrières et démocratiques ne peuvent être défendues et le pouvoir d'achat des masses laborieuses ne peut être maintenu qu'en défendant la laïcité de l'enseignement »...

« Les libertés ouvrières et démocratiques ne peuvent être défendues et le pouvoir d'achat des masses laborieuses ne peut être maintenu qu'en défendant la laïcité de l'enseignement »...

LA GUERRE OU LA PAIX ?

DANS un précédent article (1), nous avons esquissé l'aspect du monde d'aujourd'hui, à peine sorti de la guerre et déjà menacé d'une nouvelle guerre mondiale. Examinons aujourd'hui l'attitude respective des deux partenaires. Et tout d'abord celle des Etats-Unis.

En effet, l'on peut distinguer trois tendances : « D'abord, le courant que l'on peut appeler celui de la « guerre préventive ». Dans certains cercles de l'industrie lourde, de l'armée et de la marine, on préconise ouvertement. Ces cercles estiment que, de toutes façons, la guerre est inévitable, à plus ou moins longue échéance »...

« D'abord, le courant que l'on peut appeler celui de la « guerre préventive ». Dans certains cercles de l'industrie lourde, de l'armée et de la marine, on préconise ouvertement. Ces cercles estiment que, de toutes façons, la guerre est inévitable »...

« D'abord, le courant que l'on peut appeler celui de la « guerre préventive ». Dans certains cercles de l'industrie lourde, de l'armée et de la marine, on préconise ouvertement. Ces cercles estiment que, de toutes façons, la guerre est inévitable »...

« D'abord, le courant que l'on peut appeler celui de la « guerre préventive ». Dans certains cercles de l'industrie lourde, de l'armée et de la marine, on préconise ouvertement. Ces cercles estiment que, de toutes façons, la guerre est inévitable »...

« D'abord, le courant que l'on peut appeler celui de la « guerre préventive ». Dans certains cercles de l'industrie lourde, de l'armée et de la marine, on préconise ouvertement. Ces cercles estiment que, de toutes façons, la guerre est inévitable »...

« D'abord, le courant que l'on peut appeler celui de la « guerre préventive ». Dans certains cercles de l'industrie lourde, de l'armée et de la marine, on préconise ouvertement. Ces cercles estiment que, de toutes façons, la guerre est inévitable »...

« D'abord, le courant que l'on peut appeler celui de la « guerre préventive ». Dans certains cercles de l'industrie lourde, de l'armée et de la marine, on préconise ouvertement. Ces cercles estiment que, de toutes façons, la guerre est inévitable »...

QUELE BUREAUCRATIE VICHYSTE tient la haute administration et sabote la production. MESSALI HADJ (Suite de la première page).

POUR QUE LE VIN ARRIVE SUR LES TABLES OUVRIERES. Ainsi que la viande, le vin devient de plus en plus rare dans les repas des familles ouvrières.

LA SOLUTION : SUPPRIMER LES INTERMEDIAIRES. Des coopératives de producteurs viticoles doivent être formées.

LES BEAUTES DU COLONIALISME. DEPUIS plus d'un mois les Siphoniers avaient pu constater la présence de centaines d'Algériens et de Marocains fraîchement débarqués.

LES BEAUTES DU COLONIALISME. DEPUIS plus d'un mois les Siphoniers avaient pu constater la présence de centaines d'Algériens et de Marocains fraîchement débarqués.

par Daniel GUERIN

La troisième tendance est incarnée par l'équipe dirigeante actuelle : Truman-Byrnes. Elle s'efforce de trouver un compromis (électoral) entre les deux précédents. Vis-à-vis de l'U.R.S.S., pas de provocations, mais pas de concessions. On mène ce jeu et combien de temps durera-t-il ?

« D'abord, le courant que l'on peut appeler celui de la « guerre préventive ». Dans certains cercles de l'industrie lourde, de l'armée et de la marine, on préconise ouvertement. Ces cercles estiment que, de toutes façons, la guerre est inévitable »...

« D'abord, le courant que l'on peut appeler celui de la « guerre préventive ». Dans certains cercles de l'industrie lourde, de l'armée et de la marine, on préconise ouvertement. Ces cercles estiment que, de toutes façons, la guerre est inévitable »...

« D'abord, le courant que l'on peut appeler celui de la « guerre préventive ». Dans certains cercles de l'industrie lourde, de l'armée et de la marine, on préconise ouvertement. Ces cercles estiment que, de toutes façons, la guerre est inévitable »...

« D'abord, le courant que l'on peut appeler celui de la « guerre préventive ». Dans certains cercles de l'industrie lourde, de l'armée et de la marine, on préconise ouvertement. Ces cercles estiment que, de toutes façons, la guerre est inévitable »...

« D'abord, le courant que l'on peut appeler celui de la « guerre préventive ». Dans certains cercles de l'industrie lourde, de l'armée et de la marine, on préconise ouvertement. Ces cercles estiment que, de toutes façons, la guerre est inévitable »...

Après déduction de l'indemnité pour versement de la dette de la guerre, le P.C.I. a gagné 29 fr. 11 de l'heure. Celui-ci gagne 29 fr. 11 de l'heure. Après déduction de l'indemnité pour versement de la dette de la guerre, le P.C.I. a gagné 29 fr. 11 de l'heure.

CONTROLE POPULAIRE DU RAVITAILLEMENT !

MALGRÉ TOUTES LES PROMESSES, C'EST LA DISETTE QUI MENACE MAINTENANT LES TRAVAILLEURS
Mercantis, mandataires, chevillards et autres manitous de l'alimentation ont systématiquement organisé la hausse des prix favorisés par l'incurie gouvernementale

LE PAIN

Une honteuse ration de 300 grammes à 11 fr. 50 et 13 fr. 50 suivant les régions.

MAIS

Les journaux parlent quotidiennement de centaines de quintaux de blé ou de farine détournés.

MAIS

Tous les restaurants vendent du pain sans tickets.

MAIS

Les pâtisseries des « Beaux quartiers » regorgent de gâteaux à la farine blanche.

LA VIANDE

SECTEUR TAXÉ : on n'en trouve plus.

SECTEUR LIBRE : marché noir légal.

MAIS

Notre cheptel pourrait assurer de la viande pour tous.

MAIS

Les menus des restaurants du noir n'ont jamais offert tant de variété.

LE SUCRE

50 % de queue de hausse et une ration de misère.

MAIS

Dans chaque débit on peut sucrer son café.

MAIS

Les confiseries de luxe regorgent de friandises dont les gosses d'ouvriers n'ont jamais connu le goût.

MAIS

On distille les betteraves afin de faire de l'alcool pour les tanks de Leclerc.

LE LAIT

Les bébés et les vieux voient leur ration diminuer chaque mois.

MAIS

Qui veut du lait le paie 30 francs le litre.

MAIS

Une boîte de lait condensé s'obtient pour 170 francs.

MAIS

Le peu qu'on en touche est tourné ou dénaturé, la santé des enfants et des vieillards s'en trouve tous les jours affectée.

**Ouvriers, ménagères et paysans travailleurs,
c'est vous qui devez être les seuls dictateurs aux vivres !**

Avec le Parti Communiste Internationaliste

les travailleurs des villes et des champs lutteront pour :

La suppression des intermédiaires pour hausser les prix à la production et les baisser à la consommation.

La création d'un réseau de Coopératives populaires à la Production.

La formation de Groupements d'Achats de petits commerçants.

Le contrôle populaire du Ravitaillement par les Comités de ménagères et de paysans travailleurs.

L'expropriation sans indemnité ni rachat des trusts de l'alimentation et leur transformation en Coopératives populaires.

Un plan de Répartition du Ravitaillement établi par la C. G. T. et les paysans travailleurs de la C. G. A.

Camarades du Parti, sympathisants, affichez cette page partout où vous le pourrez **EN LA RAYANT D'UN TRAIT DE COULEUR.**

ENTREPRISE DE PRESSE
100, J. BAZAISE, Paris-9
M. MARY, Imprimeur.

Le P. C. I.
(Section Française de la IV^e Internationale)